



„Tragt in die Welt nun ein Licht ...“

Fünfzehn Kinder mit ihren Familien konnten wir heute, am dritten Advent, im Pfarrheim St. Johannes zur Kinderkirche begrüßen.

Wir starteten in unsere Kinderkirche unter dem adventlichen Motto „Tragt in die Welt nun ein Licht“ im leicht abgedunkelten Pfarrsaal mit der Frage, wie es sich eigentlich für uns anfühlt, wenn es dunkel ist, und zwar nicht nur um uns herum, sondern auch in unseren Herzen. Dazu ist uns einiges eingefallen Schon ein bisschen heller wurde es dann, als wir unsere Jesuskerze entzündeten - und noch ein bisschen freundlicher wurde es, als wir zu den drei Strophen des Liedes „Wir sagen euch an den lieben Advent“ den Adventskranz anzündeten.

Als nächstes hörten wir die Geschichte der Heiligen Lucia. Lucia kam oft abends in die Grabeshöhlen von Syrakus, wo sich die getauften Christen vor den Römern verstecken mussten und brachte ihnen, was sie zum Überleben benötigten. Da sie in ihren Händen die mitgebrachten Gaben transportierte, trug sie auf dem Kopf einen Lichterkranz, um etwas sehen zu können. Sie erfüllte mit ihrem Lichterkranz nicht nur die Höhlen mit etwas Licht, sondern brachte vor allem Licht in die Herzen der Menschen, die in den Höhlen verharren mussten.

So wie Lucia wollen auch wir versuchen Licht in die Herzen anderer Menschen zu bringen und überlegten gemeinsam, wie das wohl gehen könnte. Symbolisiert durch eine Papierflamme legten wir einen Kranz aus Lichtern um unsere Jesuskerze und sammelten mit jeder Flamme laut, aber auch leise in uns selbst, dazu Ideen.

Schließlich war nicht nur der Pfarrsaal, sondern auch unsere Herzen waren lichtdurchflutet mit Kerzenlicht, Tageslicht und jeder Menge Ideen, wie wir anderen helfen und sie unterstützen können.



Ein großes Dankeschön möchten wir der Gärtnerei Beck für die Spende des Adventskranzes aussprechen. Er hat nicht nur Licht in unsere Kinderkirche gebracht, sondern auch noch die Besucher unseres anschließenden Kirchencafés erfreut.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch den Spenderinnen und Spendern von Kuchen und Leckereien, die unser Kirchencafé erst zu einem richtigen Café werden lassen.

Damit die Kinderkirche stattfinden kann, sind im Hintergrund einige Helfende aktiv. Einen besonderen Dank möchte das Team heute Christian Graf aussprechen, der sich vor und hinter den Kulissen dafür einsetzt, dass die Kinderkirche stattfinden kann.

Lieber Christian, vielen Dank dafür!

*Wir wünschen euch allen gesegnete Weihnachten 
und freuen uns auf euch im neuen Jahr!*

Euer Kinderkirchen-Team